## Jazz, tango et flamenco au menu d'un concert à Oran

## ALGÉRIE1 29.05.14

Un concert de musique mettant à l'honneur les genres jazz, tango et flamenco était mercredi à l'affiche de la salle de spectacles Maghreb d'Oran, drainant un public nombreux à cet événement signé Toni Zenet. Cet artiste espagnol surnommé « le crooner andalou » a enchanté la scène par ses prestations musicales et vocales tout au long de la manifestation intervenant dans le cadre de la 15ème édition du Festival culturel européen en Algérie (9-30 mai).

Les mélomanes oranais ont eu droit à une sélection de titres, à l'instar de « Sonar contigo » (rêver avec toi) qui figure parmi les productions à succès du chanteur Toni Zenet. Né à Malaga en 1967, ce musicien se distingue par sa voix prodigieuse qui lui a valu plusieurs récompenses en reconnaissance à ses contributions sur la scène artistique. Après avoir évolué d'abord comme acteur dans les séries télévisées et au cinéma, Toni Zenet décide de se lancer dans la chanson, domaine dans lequel il se révèle dès 2008 avec « Los Mares de China » (les mers de Chine).

Fort de ce premier succès, couronné la même année par le Prix du meilleur artiste en Espagne, il enchaîne les albums en gagnant le coeur de nombreux admirateurs séduits par la charge émotionnelle de ses chansons. Le concert de Zenet s'est tenu en présence du Consul général d'Espagne à Oran et des responsables de l'Institut culturel Cervantès, organisateur de cet événement en collaboration avec l'Assemblée populaire communale d'Oran. Dans le cadre du Festival culturel européen en Algérie, l'Institut Cervantès a également abrité la projection du film « Blancanieves » (Blanche-neige) du cinéaste espagnol Pablo Berger.